CONTRIBUCIÓN POR MEDIO DE JESUS ES SEÑOR RADIO Entrada de la Iglesia al Cielo



EL SEÑOR DIO LAS HOJAS DEL ARBOL DE LA VIDA A SUS DOS MEGA PODEROSOS Y MAS GLORIFICADOS PROFETAS DEL SEÑOR YAHWEH

Y MENENGAI 4 SERA UNA CELEBRACION DE LA SANGRE DE JESUS Y LA VISION DEL MESIAS SOSTENIENDO ALGO MUY GLORIOSO

PROFETA DR. DAVID OWUOR

27 DE DICIEMBRE DEL 2021

Amen bendecido pueblo, que poderoso tiempo en la historia de la Iglesia. EL SEÑOR me llevó al cielo ayer, a la Gloria. Y me dio las tremendas **Hojas del Árbol de la Vida**, me las dio a mí. En el venidero, masivo y Súper Histórico, Masivo de Sanidad, que habrá en Nakuru, Menengai 4.

EL SEÑOR ha hablado de esta Visitación de esta manera tan tremenda. ÉL me mostró en este poderoso sueño, cuando yo estaba atando mis zapatos, y mis zapatos estaban gloriosos. Los super gloriosos pies del SEÑOR ahora vienen a caminar en Nakuro, MENENGAI 4. EL SEÑOR está trayendo su sanidad, a los lisiados, porque las familias están atascadas con sus lisiados. Están completamente atascadas con sus lisiados, están totalmente estancadas con sus lisiados, han sido abandonados por los hospitales, no hay ningún equipo que pueda direccionar esta situación, o que puedan solucionarla. Tienen muchas familias donde hay niños o personas con retraso mental, y están atascados con ellos. Imagínense el dolor, bendecido pueblo.

Este es un tiempo tan asombroso en la historia de la Iglesia. EL SEÑOR ha mirado a la Iglesia. La Iglesia en este país y en estas naciones. Y todos los que están sintonizados, los que son parte de la familia de DIOS. DIOS los está mirando a ellos con misericordia. Aquellos que responden a este llamado al ARREPENTIMIENTO, a las familias, la misericordia los ha mirado. Porque pueden imaginarse ser un lisiado en ese lugar. Cuando lo sacan en la mañana a el Sol y después los dejan ahí afuera y llueve, llueve sobre ellos, también se ensucian ahí, no pueden hablar.

Este es un tiempo muy grande, de gran calidad y pivotar en la historia de la Iglesia, pero EL SEÑOR, se ha acordado de nuevo de la Iglesia, después de 2 años, por la presencia de aquel que está con ustedes. Se ha caracterizado por un tiempo de unción masiva, la unción postrera que EL MESÍAS prometió, está fluyendo, fluyendo en la tierra, LA SANGRE DE JESÚS, está fluyendo, pueden imaginarse esto estar cara a cara.

EL SEÑOR TODOPODEROSO, los está trayendo a su pueblo y tenemos familias que están atascadas con niños, con niños, que son ciegos, y el niño se golpea con las cosas y se cae, eso es muy doloroso. Por eso es que EL SEÑOR está prometiendo, **una unción masiva de Sanidad en Menengai 4.**

Aquellos que eran lisiados y mentalmente retardados EL SEÑOR, va a restaurar hasta su mente, imagínense aquellos que estaban estancados con sus lisiados en sus hogares. Pueden imaginarse el dolor, por el cuál ellos han pasado, todo lo que ellos han pasado con sus lisiados, algunos son de 20 años, algunos tienen 8 años, otros tienen 5 años, pueden imaginarse esa situación. Y ahora están amarrados a esa esperanza que EL SEÑOR ha anunciado que va a venir una opción masiva, para preparar la venida del MESÍAS en MENENGAI 4.

imagínense su esperanza, están ansiosos están diciendo esa Visitación es mía, esto es para mi familia, esta vez yo quiero que mi hijo, mi hija, mi amado, pueda ser sanado algunos pueden decir, ¿será que puedo ir más temprano? Oh SEÑOR, yo estoy aquí esperando por ti, oh SEÑOR estamos esperando aquí por ti, dicen ellos. Ten misericordia SEÑOR, así que ese es el tipo de condición, por el cual están pasando las familias. Miren aquí

en África no es como en el primer mundo, donde hay un lisiado de esa manera, tienen carros automáticos, con sillas de ruedas electrónicas que les ayudan, tienen algún tipo de facilidad para manejarse de esa manera en el mundo. Pero aquí verdaderamente el lisiado está literalmente en el suelo, verdaderamente en el suelo.

En este momento en la Televisión Nacional de Kenia, están mostrando los dos últimos lisiados su antes y después de la sanidad. Y hay una explosiva situación de maravilla y de asombro. Cuando EL SEÑOR dice que, usó a SUS SIERVOS para remover a esos lisiados de esa condición. Eso se está mostrando en la televisión nacional, se está mostrando en la televisión nacional de Kenia Y las personas están mirando aquellos lisiados, que ni siquiera podían gatear, tan lisiados que ni siquiera podían gatear.

Yo no sé qué pasa en el primer mundo con sus sillas de ruedas electrónicas, con vehículos y facilidades electrónicas, y a ellos también les tienen más cuidado. Pero en África, si DIOS, no se acuerda de estas personas nadie, se va a acordar de ellos, nadie. No va a haber ni una cirugía, ni una intervención médica, que los vaya poder sacar de ese estado.

Recuerde que esto es un tiempo muy poderoso, un punto muy alto en la Historia de la Iglesia, y en la humanidad en el Aeropuerto de Jomo Kenyatta, está llegando muchos obispos, muchos Pastores de diferentes partes del mundo, diciendo, gracias, gracias por orar por la misericordia del viajero hemos llegado, hemos llegado. Los líderes más importantes y Pastores de todo el mundo. Finalmente van a llegar y van a ver la Nube de DIOS. No quieren perderse de estar debajo de esa tienda de nuevo.

Porque para comenzar el Servicio de Sanidad, lo que dice EL SEÑOR, el Servicio de Sanidad, la razón por la cual, ÉL me está preparando para ese servicio de Sanidad. Que todo va a ser para JESÚS, significando que todo es para la venida del MESÍAS, significa que todo es para ganar almas y para traer las naciones a CRISTO. Para demostrar que LA SANGR DE CRISTO tiene poder.

Mira la iglesia de Estados Unidos y de Europa, se ha llevado a la homosexualidad, el pecado a la Iglesia y el poder de DIOS dejó la Iglesia, porque hay homosexualidad en la iglesia, hay adulterio en la iglesia, hay fornicación en la Iglesia. Y sin embargo ahora EL SEÑOR finalmente se ha acordado de la Iglesia y me está mandando a mí al que está hablando con usted. Para restablecer la autoridad de LA SANGRE DE CRISTO, al interior de la iglesia. Muchas familias estaban estancadas, cuando les pedían dinero, esos falsos profetas, con esas falsas profecías. Verdaderos problemas tenían esas familias, y eran ignoradas en esas iglesias. Verdaderos problemas había en esas iglesias. Porque están en sus casas sus sordos, están en la casa los que están totalmente mudos, los paralíticos, los que tenían tumores en los cerebros, los que tenían diabetes, leucemia, problemas en los riñones, enfermedades como el sida. Las familias están teniendo verdaderos problemas y necesitan, soluciones verdaderas.

Esto va a ser un gran servicio para JESÚS. Ahora EL SEÑOR está restaurando, EL PODER Y LA AUTORIDAD DE LA SANGRE DE CRISTO. Desde el día número uno, cuando yo llegue al paisaje de la iglesia, el poder de la Sangre, El Poder de la Cruz, y restaurando la adoración cristiana. Y por eso bendecido pueblo, esto es un tiempo asombroso que EL SEÑOR ha prometido traer a los servidores a la reunión del SEÑOR. Para que podamos disfrutar de la fuente de LA SANGRE DE JESÚS, porque no teníamos esperanza, antes no había esperanza.

Las familias ahora están con sus corazones que palpitan, palpitan, palpitan. Esta vez amados, van a ser sanados van a ser tocados, están sosteniéndose en esta visitación, pueden imaginarse esta familia que no han escuchado absolutamente nada de nadie. Están amarrados a esta esperanza que, JESÚS va a traer en Menengai 4.

Están ahí amarrados a esa esperanza, que el ESPIRITU SANTO, va a venir a visitar a Menengai 4, están ahí amarrados que DIOS EL PADRE, va a venir a visitar a Menengai 4. Y entonces DIOS, me ha mostrado esa reunión y ha hablado y me ha mostrado esa visitación instantáneamente. Y cuando EL SEÑOR, me trae a esa reunión, que asombroso en su misericordia, que poderoso es toda esa esperanza.

La esperanza para la gente, cuyos parientes son terminales, les da esperanza a los a las personas cuyos niños ahora han crecido como lisiados, y ahora son adultos. Familias que están alrededor de ese lisiado, alrededor de

los ciegos, lo cuales tienen que cuidarlos todo el tiempo. Así que esto es una noche muy especial, bendecido pueblo, por eso es que la visitación de Menengai 4, es muy especial.

EL SEÑOR me llevó al cielo, y me mostró las Hojas del Árbol de la Vida, para que alguien aparezca en el paisaje de la tierra y diga que DIOS lo ha llevado al cielo, y le ha dado las hojas del árbol de la vida. Y que después venga DIOS a confirmar esto al levantar a los lisiados. Esto les dice que el tiempo se acabó, verdaderamente se acabó, esto debe despertarlos, estas cosas te deben hacerte preguntar, cómo vamos a alcanzar ese lugar ahora, bajo la directa orden.

En otras palabras, EL SEÑOR está peleando contra los rebeldes, y que está peleando por los caídos, EL SEÑOR está tratando de traer a todos al Reino de los Cielos.

Porque me está usando a mí, para anunciar todo esto y después se cumple. Para mostrarles que este es el camino. Y en la Palabra de DIOS dice que, <u>ningún tonto puede errar en esto.</u> Nadie puede equivocarse con respecto a esto. Y entonces vamos a tener dos días de Sanidad. Y después vamos a tener una conferencia internacional de Pastores y ministros del Evangelio, la décima conferencia de Pastores y ministros del Evangelio. esto es un tiempo histórico en la vida de la Iglesia.

Porque ustedes se acuerdan en el 2021, después de una transmisión, cuando yo di un mensaje del Rapto de la Iglesia. Que es el segundo evento más importante que la Iglesia va a tener y que está a punto de suceder en la iglesia. después yo fui al Gazebos, eso fue en octubre y yo me quedé dormido, y cuando me quedé dormido inmediatamente, El venidero MESÍAS, EL REY Venidero, por voz, por voz, por voz, me dijo: El REY MISMO me asombró, porque yo escuché, yo escucho a DIOS EL PADRE, en toda instrucción, pero esta vez fue EL MESÍAS mismo que dijo: VE Y DILES QUE CUANDO EL RAPTO SUCEDA, ELLOS TENDRAN CUERPOS COMO EL MIO. Y después dos metros encima del tapete, escribió 1 Juan 3:2. Yo me sobresalté y dije ese es el mismo Rey, en esa visión. Imágenes el tipo de conferencia de Pastores que vamos a tener.

En los Estados Unidos, en la ciudad de Oklahoma o en Dallas, o en New York, en la mayoría de esos países, cobran para la Visitación. Vienen a predicar un evangelio americanizado, la versión americanizada del cristianismo, pero sin embargo aquí se hace una Conferencia Internacional de Pastores y ministros del Evangelio. Es EL SEÑOR JESÚS, que les dice que cuando el Rapto suceda, ellos tendrán el cuerpo como el mío. Pero ahora el mismo MESÍAS tiene un cuerpo GLORIOSO, significado que ese cuerpo glorioso va a ser entregado a ustedes, mire que poderosa va a ser esa Conferencia de Pastores.

Yo he visto muchas personas corriendo, cientos de Pastores viniendo de todas partes del mundo, otras iglesias están siendo bienvenidas; así que tú no los puedes apartar. La venida del MESÍAS, EL SEÑOR mismo hablándole a la iglesia, dile que cuando el Rapto suceda, tendrán cuerpos como el mío, un momento EL MESÍAS, se está glorificado en este momento, que asombroso tiempo en la historia de la Iglesia. Qué tiempo tan poderoso en la vida de la Iglesia.

Y entonces EL 8 de Diciembre del 2021, EL SEÑOR bajó un púlpito de madera del cielo, que estaba en la posición del altar de la iglesia y EL SEÑOR lo posicionó bien con su mano en el cielo, pueden imaginarse la conferencia más mas importante que va a haber. ¡Pueden, imaginarse!

Y el tiempo en que el MESÍAS va a hablar a la iglesia, diles que cuando el Rapto suceda, ellos tendrán el cuerpo como el mío, diles que se enfoquen en la Gloria venidera, en el glorioso estado venidero, ÉL ha prometido la nueva tierra y Él ha prometido la Nueva Jerusalén, la prometida glorificación, no hay nada en la tierra que les pueda mentir, nadie puede errar con esto. Usted no puede equivocarse con esto, porque los lisiados están caminando, la nube de DIOS está viniendo, eso es asombroso bendecido pueblo.

DIOS TODOPODEROSO me ha llevado al cielo y me ha dado Las Hojas del Árbol de la Vida, y yo vi mis pies gloriosos en esa conferencia y a medida que me muevo en ese campo la Gloria de DIOS sale. LA SANGRE DE JESÚS, LA SANGRE DEL CORDERO, debe finalmente ser establecida y estar en el centro de la experiencia de

la adoración y hay cosas ocultas. Ustedes saben que cuando EL SEÑOR habla, hay cosas que están ocultas, y que no se pueden revelar.

En **octubre 18 del 2021**, debido a lo que sucedió en esa habitación, muchas cosas van a ser reveladas y por eso incluso si tú has caído, no puedes fallar en verme. Es tan obvio la distinción entre LA IGLESIA DE CRISTO y la falsa, es como el día y la noche, no puedes Errar en esto, no hay error, no hay tonto que pueda errar dice en Isaías esto es un tiempo grande, bendecido pueblo no puedes errar.

EL SEÑOR nos ha preparado para la Visitación grande, y también sabemos que va ser asombroso, miren la multitud, todos van a ser visitados por EL SEÑOR, todos aquellos que aman a JESÚS. Está visitación venidera es muy grande, por eso es que mi oración para ustedes, es que todos sean visitados, tremendamente.

Porque cuando ÉL nos traiga al campo la unción va a ser masiva, como ustedes pueden darse cuenta, hemos ordenado a los lisiados desde Nairobi. Cuanto más ahora, cara a cara va a ser está sanidad, cuanto más. Cuanto más. Esto es un tiempo muy amado, bendecido pueblo y la autoridad ha venido para ayudarnos, para que EL SEÑOR sane a su gente.

Esto era lo que yo quería traerles a ustedes, la Visitación de **Octubre 18 del 2021** y la Visitación de **Diciembre 8 del 2021**. Va a ser la base para la 10a. Conferencia de Pastores y Ministros del Evangelio. Imagínense DIOS mismo, DIOS YAHWEH, por sueño, por voz. Y sin embargo allá afuera están cobrando para registrarse para las conferencias de Pastores, pero aquí no vamos a cobrar nada. Así es como ustedes saben que EL SEÑOR ha amado a la Iglesia. Es una tremenda Visitación. Los caminos van a estar inundados de gente, llenos, llenos de gente. Yo los bendigo en EL PODEROSO NOMBRE DE JESÚS.

Hay una gran visitación todos deben recibir esta visitación, especialmente como EL SEÑOR nos ha cargado con la tremenda unción, ahora ustedes pueden imaginarse, ustedes no saben cuántos lisiados se van a levantar, esto es un tiempo poderoso en la vida de la Iglesia y por esto dice en Isaías 35, ningún tonto puede errar en esto todos deben entrar al Reino de DIOS. QUE EL SEÑOR LOS BENDIGA VERDADERAMENTE.

La 10a. Conferencia de Pastores y Ministros del Evangelio. EL SEÑOR hoy nos ha permitido hablarles respecto a esa conferencia después de los 2 días de Sanidades, viene la conferencia después de que van a desaparecer los tumores, fibromas, leucemias. Y entonces ahora viene La 10a. Conferencia de Pastores y Ministros del Evangelio. Y el tema va a ser La Gloriosa Venida del MESÍAS, es un tiempo muy poderoso no pueden equivocar, La Gloriosa Venida del MESÍAS, diciendo que la misma voz que ha profetizado EL coronavirus, y 5 años antes de que sucediera en el 2015 del 1 de Diciembre. La misma voz que llamó a la Nube para que viniera y vino la nube y la misma nube del Antiguo Testamento, la que abrió EL cielo en Lima Perú y el cielo obedeció y llovió y llovió cristales de la Nueva Jerusalén en la ciudad de los justos, la misma voz ha sido enviado para ustedes y para decirles que cuando el Rapto suceda ellos tendrán cuerpos como el mío.

DIOS mismo, por voz les está diciendo, la última vez que hicimos la conferencia, la nube de DIOS vino, cuando yo la llamé para que viniera y se estableció sobre el techo, sobre la cúpula de la tienda, asegúrense que ustedes se encuentren debajo de esa tienda.

Y los organizadores por favor, denle prioridad a los Pastores de las otras denominaciones, si pueden darle prioridad a los Pastores de otros lados. Hay pocos asientos, porque la tienda es grande, pero hay muchos Pastores. Pero denle prioridad los Pastores de otras denominaciones. Hay muchas personas, que yo sé que son de Arrepentimiento y Santidad y vienen en grandes números.

Ustedes pueden saber de todo esto, pero estoy diciendo que le demos una oportunidad a los Pastores de otras denominaciones para estar sentados debajo de la tienda, para ayudarles a venir, para que ellos vengan y vean directamente, para que EL SEÑOR pueda hacer ganancias para la entrada del Reino de los Cielos, esto es un tiempo muy hermoso, un tiempo muy hermoso que EL SEÑOR finalmente nos ha liberado a ustedes, va a ser una tremenda Visitación.

Será una avalancha de la GLORIA DE DIOS, con un solo propósito y es para prepararnos para La Gloriosa Venida del MESÍAS, para llevar ganancias. Lisiado, sordos van a escuchar para que sus corazones sean atraídos al corazón del MESÍAS.

Porque hay otras iglesias que están predicando otras cosas, que ni siquiera están al tanto que el coronavirus fue anunciado, es lamentable lo que está sucediendo en la iglesia de afuera, pero ahora MENENGAI 4, está listo bendecido pueblo. Va a ser La 10a. Conferencia de Pastores y Ministros del evangelio y será transmitida en vivo por Televisión Nacional.

Los dos lisiados que LOS DOS PODEROSOs PROFETAS, HAN LEVANTADO, han sido transmitido por la televisión de Kenia, están mostrando antes y después de la sanidad. La nación está asombrada están mostrando la transfiguración de aquel que estaba hablando con ustedes y ellos están asombrados de ver eso. Les están mostrando las transfiguraciones que hubo en Helsinki, y la transfiguración que hubo en Kakamega, la transfiguración que hubo en Nairobi. EL SEÑOR está utilizando esto, para mostrar la identidad de los PROFETAS que están hablando con ustedes. No hay un tonto que pueda errar lo dice en Isaías 35, un tonto no puede errar en esto. Que asombroso, qué tiempo tan asombroso, qué tiempo tan poderoso. Los lisiados están caminando, 131 LISIADOS un récord que se rompió en la tierra, cuando JESUCRISTO vino, ahora ven a quiénes se estaba dirigiendo en la tierra, cuando Él vino para que puedan prepararse para La Venida de JESÚS, La gloriosa Venida del REY, La Gloriosa Venida del MESÍAS.

Ustedes van a la iglesia en Latinoamérica, en California, Nuevo México y miran todas las condiciones de la Iglesias, algunas veces miran las iglesias en Chile y está llorando porque están al tanto y saben que están en pecado y que no van a poder entrar al cielo en esa condición. También es asombroso las Iglesias en los Estados Unidos, terrible, terrible el estado de la Iglesia de afuera. Pueden las mujeres vestirse como les plazcan, las ves vestidas de cualquier manera, eso es asombroso no tienen temor de DIOS. La Iglesia de África en Malawi en Sudáfrica, en Zimbabwe, en Nigeria.

Pero qué tiempo tan refrescante que JESÚS por voz dijo: Ve y diles que se enfoquen en la Gloria venidera, ve y diles que mi Reino Viene, ve y diles que yo vengo, que yo vengo, dijo EL SEÑOR por voz. EL SEÑOR LOS BENDIGA, bendecido pueblo. Gracias.

SECCIÓN 2:

Bendecido pueblo, hablando respecto a la gran visitación que viene, hablando de la Visitación venidera a Nakuro Menengai 4, va a ser una histórica visitación y al mismo tiempo EL SEÑOR me ha mostrado que a medida que yo camino en la reunión, la Gloria del SEÑOR sale de mí y toca a la gente de izquierda a la derecha es muy poderoso bendecido pueblo, es MENENGAI 4.

Y al mismo tiempo también estamos hablando de las grandes sanidades. EL SEÑOR se va a acordar de su pueblo yo sé que algunas personas han venido y vienen con ansiedad, pero es muy asombroso, porque EL SEÑOR es muy fiel, ÉL escucha tu dolor, ÉL sabe tu dolor. Así que tengan paz.

Cuando EL SEÑOR traiga sus DOS MEGA PROFETAS a esta reunión va a ser una celebración de LA SANGRE DE JESÚS, está va a ser una gran Visitación en Nakuru, Menengai 4, va a ser esencialmente una celebración de LA SANGRE DE JESÚS, va a ser muy poderoso, bendecido pueblo.

ha habido 131 Lisiados en este año, mas 42 del año pasado, ya van a ser 173 lisiados del 2020 al 2021, que han caminado en estos 2 años y ni siquiera estamos contando los ciegos y los sordos y otras condiciones, vamos a celebrar LA SANGRE DE JESÚS en Nakuro, Menengai 4. Va a ser una fiesta de celebración, los lisiados caminando por aquí, y por allá, va a ser un masivo y muy poderoso. Va a ser muy masivo lo que EL SEÑOR está haciendo. Los gloriosos zapatos muy, muy PODEROSO, PODEROSO, PODEROSO y las conversaciones que están ahora sin detenerse, hay una conversación sin detenerse, EL SEÑOR está hablando ahora más frecuentemente por voz, mostrándome. Es un tiempo muy asombroso en la historia de la Iglesia por que a medida

que las personas comienzan a llegar al campo de la reunión, es por eso, que les pido a las personas que van a venir que graben a las personas en las condiciones en que están.

Han venido doctores voluntarios a trabajar, están entrenados y también están ansiosos para que capturemos y mostremos muy bien la condición de antes y después, esto es para La Gloria de JESÚS. Cuando ustedes los graben antes de su sanidad La Gloria de JESUCRISTO va a ser magnificada aún más alto, cuando ellos vengan a la puerta, EL SEÑOR los va a ayudar. Si podemos tratar de grabarlos, cuando se levanten. Esto sucedió en EL Doret. Algunos de los lisiados, se van a levantar y van a caminar, ahí en el campo de la reunión, asegúrense de capturar, antes y después de su sanidad.

Yo sé que los obispos han capturado todas esas imágenes desde sus altares, han grabado el estado del lisiado antes de la sanidad, para que cuando lleguen, vamos a tener las grabaciones, tanto en el altar como en la puerta número uno. Y los lisiados van a caminar en números grandes.

Cuando EL SEÑOR, me llevó a la reunión en visión, era muy grande, yo he visto La Gloria salir de mi a medida que yo camino allí en el campo, **LA GLORIA ES MASIVA**, masiva, la gloria que EL SEÑOR ha depositado en mí para preparar La gloriosa Venida del MESÍAS. Es un poderoso tiempo en la historia de la Iglesia, es un tiempo muy esperado en la historia de la Iglesia, sin embargo, la historia en la iglesia de América y Europa están dormidos solamente unos poquitos ojos que se han abierto, ya sabemos que los Reino de los Cielos, no es para todas las personas.

Hay una gran persecución en China, los cristianos en China, los cristianos en China siempre han estado perseguidos, EL SEÑOR me ha mostrado eso por mucho tiempo.

Así que los lisiados van a caminar, los ciegos van a ver, los sordos escuchan, y los Mudos van a hablar, enfermedades mentales van a ser sanadas y van a ser restauradas, de la leucemia, el cáncer, enfermedad de la sangre, fallas en los riñones, condiciones del corazón, van a ser sanados, todo tipo de enfermedades en el corazón, van a ser totalmente sanados y las condiciones de la sangre, hipertensión, Leucemia, cáncer en la sangre, en la médula espinal, cáncer, huesos rotos y enfermedades mentales, toda enfermedad bajo el sol va a ser sanada y va a ser cubierta con LA SANGRE DE JESÚS, cuando EL SEÑOR lo lleve allí, toda enfermedad bajo el sol y la Gloria va a ser derramada allí. **LA SANGRE DE JESÚS**. Va a ser un tiempo tan histórico en el tiempo de la Iglesia en MENENGAI 4.

Y cuando yo llegue a la Conferencia. Permítame hablar un poco más de la Conferencia, cuando JESUCRISTO mismo la Visitación de CRISTO, cuando me visitó en octubre 18 del 2021. A medida que nos movemos más cerca de la conferencia.

ÉL estaba a 10 metros mío y después ÉL escribió, <u>1 Juan 3:2</u> por voz dijo: **DILES QUE CUANDO EL RAPTO SUCEDA, ELLOS TENDRAN CUERPOS COMO EL MIO.** Después de hablar eso. Yo estaba muy asombrado ÉL estaba a 10 metros de distancia, y me dijo. ÉL sostenía algo en su mano, algo súper glorioso en su mano, yo los puedo ver hasta en este momento. Todas estas cosas yo las voy a traer en esa Conferencia con muchos detalles.

La10a. Conferencia de Pastores y Ministros del Evangelio. Yo vi que la gente está tratando de coger asientos rápidos, porque no van a haber asientos suficientes, no van a ser suficiente los asientos. Yo no sé cómo van a ser, vamos a tener una pantalla gigante afuera, para que la gente no se pierda, porque no todos van a poder estar adentro. Los violinistas van a estar adentro seguramente. Y después por supuesto tenemos el clero más importante que viene del exterior y de este ministerio y de otras denominaciones y van a estar al interior, pero no va a haber suficientes asientos. Porque va a haber tanta gente, que va a ser inmanejable.

EL SEÑOR tratando de abrir más campos y asientos para la reunión. Lo que EL SEÑOR está diciendo, que, si no hay campo adentro, traten de seguirlo desde afuera.

EL SEÑOR mismo me mostró que cuando salen en **Octubre 18 del 2021**, estaba alrededor de 10 metros de distancia de mí y les acabo de decir algo que EL SEÑOR va a revelar en esa Conferencia: LA VISITACION DE Page 6 of 7

CRISTO. Me Dijo que ÉL estaba cargando algo Glorioso y luego dijo; diles que: **CUANDO EL RAPTO SUCEDA**, **ELLOS TENDRAN CUERPOS COMO EL MIO.**

Entonces yo me di cuenta que EL MESÍAS, ÉL ES GLORIOSO. ÉL estaba diciendo; diles que: CUANDO EL RAPTO SUCEDA, ELLOS TENDRAN CUERPOS GLORIOSOS COMO EL MIO. Significando dígales que se enfoquen en las promesas venideras, porque hay un estado eterno, hay una Jerusalén que yo he visto, la ciudad de la Nueva Jerusalén. Ahí está el Nuevo Cielo y la Nueva Tierra, la gloria eterna, el gozo eterno, la celebración, no hay un tonto que pueda errar en esto. La nube de DIOS ha venido, yo he llamado a DIOS EL PADRE es una poderosa celebración, yo he ordenado que la lluvia se abra en Kakamega, en Yoro, en El dama Ravin, en Kisii, en Lima, Perú, en Nigeria, en MENENGAI 1, 2,3. Muy poderoso, incluso un tonto no puede errar al respecto la nube está aquí, los lisiados están caminando, la evidencia de la Cruz, un tonto no puede errar.

Yo quiero profundizar un poco más, que ÉL estaba a poco 10 metros de distancia, era glorioso y sostiene algo y glorioso en su mano. Yo lo voy a compartir en la 10a. Conferencia de Pastores y Ministros, para que ustedes tengan una tremenda visitación, pero recuerda que cuando EL SEÑOR traiga a sus DOS PODEROSOS PROFETAS, desde Nairobi a Nakuru. Va a ser un momento increíble en la historia, en el calendario de la Iglesia, será increíble, ustedes no saben lo que va a suceder, cualquier cosa puede suceder, cualquier cosa puede suceder. EL SEÑOR LOS BENDIGA. GRACIAS.

Traducción y transcripción para todo pueblo de habla hispana.

Equipo De Arrepentimiento Y Santidad, América Latina

Sitio Web en Español: http://arrepienteteypreparaelcamino.org

Radio en Español: https://s2.radio.co/s73352a1cf/listen https://s2.radio.co/s73352a1cf/low

En inglés: www.repentandpreparetheway.org https://www.jesusislordradio.info